



18 Pièces
Réf. 84202731
20 000 000 €

Porquerolles
Maison à vendre (83400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

La Ferme Notre Dame, nichée sur l'île de Porquerolles, dévoile sa beauté naturelle et sa quiétude intemporelle. Érigée en 1856, cette propriété historique s'étend sur plus de 13 hectares, offrant un havre sauvage et paisible. Avec ses 5 hectares agricoles dédiés à la viticulture ou à la culture d'oliviers et d'arbres fruitiers, elle célèbre une tradition méditerranéenne séculaire. Le bâtiment principal, de 550 mètres carrés, présente une architecture inspirée de l'époque romaine, lui conférant une aura majestueuse. Des travaux de rénovation sont nécessaires pour révéler pleinement sa splendeur. ...

Ferme Notre Dame, nestled on the island of Porquerolles, reveals its natural beauty and timeless tranquility. Built in 1856, this historic property extends over 13 hectares, offering a wild and peaceful haven. With 5 hectares dedicated to viticulture and the cultivation of olive and fruit trees, it celebrates a centuries-old Mediterranean tradition. The main building, measuring 550 square meters, features architecture inspired by Roman times, giving it a majestic aura. Renovation work is required to fully reveal its splendor. An additional 115 square meters and 56 square meters of annexes ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

